



► CÁNCER

La AECC financia una investigación en Salamanca con 1,2 millones

SPC / SALAMANCA

El equipo investigador del doctor Xosé Bustelo, que desarrolla su actividad en el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC-IBMCC), ha recibido 1,2 millones de euros de la Fundación Científica de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) como apoyo para continuar su trabajo sobre la enfermedad.

Con esta nueva adjudicación, se espera poder identificar otras nuevas dianas candidatas para el tratamiento de pacientes mediante un enfoque terapéutico innovador y más eficaz contra las células precursoras del cáncer, resistentes a agentes quimioterapéuticos.